
Conseil de quartier Bidot 
 

Compte rendu de la réunion publique du 29 mars2024 
 

 

Présents membres du CQ : Philippe BARBARIN, Anne-Marie BARBIER, Guillaume CANAL, 
Isabelle CAVALLO, Charles-Alexandre REY, Mathilde RIPOLL, Karine THIEBOT, 
Manuel VINUESA 

 
 membres du comité de suivi : Geneviève Voisin, Philippe Séverac 
 
 habitants du quartier : Marie DUMONT, Léna SOUYRI, Bruno THIEBOT, Mme 

VINUESA 
 
Absents membres du CQ : Eric FRAIXANET, Alain LEPAGE 

 

1- Présentation du comité de suivi 
Il est composé de Philippe Séverac, 1er adjoint, Gilbert Canillo, adjoints aux services 
techniques, Jean Gauthier élu délégué aux VRD et Geneviève Voisin, adjointe à 
l’implication citoyenne. 
Le comité de suivi assure le lien entre le CQ et la Mairie. Le CQ ne doit pas hésiter à le 
solliciter. Ses membres peuvent assister aux réunions du conseil à la demande de celui-ci. Il est 
également possible de faire intervenir un adjoint responsable du sujet traité. 

 

2- Présentation des conseils de quartier : 
- un lieu de consultation 
- un lieu de dialogue, d’expression et de réflexion : 
- un lieu de concertation sur les projets municipaux : 
- un lieu d’élaboration de propositions suggestions d’amélioration, interrogations des 

habitants, questions ou propositions. 
 

3- Présentation du rôle du bureau : organiser les réunions de quartier, fixer l’ordre du jour, 
établir les comptes rendus de réunion, faire le lien avec la municipalité et le quartier. 
 

4- Tour de table 

Chacun se présente et expose les thématiques qu’il souhaite voir traiter dans le conseil de 
quartier. 

 Sécurité routière :  
- pour sortir de l’avenue des raisins 
- pour aller à Bidot 
- le long de la route de Lamasquère (possibilité d’entretenir les bas-côtés pour permettre, 

notamment, aux jeunes d’aller prendre le bus scolaire en toute sécurité ?)   
- Comment réduire la vitesse ? Mise en place d’un feu récompense (rouge par défaut, passe 

au vert quand on arrive à la bonne vitesse) ? 
 



 Entretien :   
- Le bois des belettes n’est plus accessible depuis les travaux alors que c’était un lieu de 

promenade fréquenté. 
- Une partie de l’avenue des raisins n’est pas tondue.  

Explication donnée par G. Voisin : Cette partie de l’avenue des raisins est privée. 
- L’entretien des fossés chemin du Tranquille demeure un problème. 

 Tranquillité public :  
- Est-il possible d’avoir un chiffrage des cambriolages par quartier ? 
- Trafics sur le parking de Bidot à la nuit tombante ? 

 
5- Élection du bureau 

Devant certaines réticences liées à la crainte de manquer de temps, Karine Thiebot explique 
que le conseil peut s’articuler autour de thématiques que les membres choisiraient de travailler 
plus prioritairement. 
Isabelle Cavallo se propose pour animer le conseil avec elle dans un bureau collégial. 
Léna SOUYRI et Marie DUMONT s’inscrivent en tant que membres du conseil. 
 
 
La réunion s’achève à 20h15 suivie d’un verre citoyen offert par la Municipalité. 


